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◆会長挨拶（池元 ことみ会長） 

 
皆さんこんばんわ‼ 

もう今年最後の例会となりました。 

何となく、あたふたしている間に半年過ぎたように思います。 

盛り上がった 2022ワールドカップも終わりました。アルゼン

チンのメッシとフランスのエムバぺとの決勝戦は熱戦で本当

に素晴らしかったです。現実に戻り、今日はクラブフォーラム

です。委員長の皆さん宜しくお願い致します。 

 

◆金沢みなとＲＣ 創立 30周年のご挨拶 

金沢みなとＲＣ会長 勘田 正人様 

金沢みなとＲＣ創立 30周年実行委員長 中野 宏一様 

 

 

 

 

◆表彰の伝達 

米山功労者感謝状 第 1，2，3回マルチプル 藤本和久君 

 

 

◆幹事報告（中島 育子幹事） 

12/16 ガバナー・ガバナ

ーエレクト合同事務所 

 

2025－2026年度ガバナー

(ガバナーノミニー・デジ

グネート)決定宣言が届

く。小松東ロータリーク

ラブ会員 小山 英一君を 2025-2026 年度ガバナーに就任す

るガバナーノミニー・デジグネートに選出されました。 



12/16 ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 年末年始休業のお

知らせが届く。休業期間：2022年 12月 29日（木）～2023年

1月 3日（火） 

 

◆プログラム クラブフォーラム 前期の報告・反省 

会長 池元 ことみ君    

今年度前期の報告としまして、

大きな事は、金城大学にロー

ターアクトクラブを作って頂

きスポンサークラブになる事、

何回か大学側と話し合いをし

ながら、12月 3日にサークル

の集いに説明にいきました。担当の先生は、「みんなはロータ

リークラブとかローターアクトクラブとか言われても何のこ

とかわからないと思うが、学園初のことなんですが学長や理

事長より後押ししてもらい我がサークルに白羽の矢が当った

のです。こんな事は願ってもない事なので、今後お互いに利用

し合いながらやって行きましょう。」と話してくれました。学

生も今後の手続きをどうすれば良いかと具体的になって参り

ました。 

また、今井会員より 10月に出された退会届も理事会で話し合

い、48年余りのロータリー歴と貢献度から我がクラブ第一号

の名誉会員に後期1月1日よりなって頂く事を報告致します。 

前期 20 周年に友好締結をしたタイ・スリウｵンロータリーク

ラブの例会に 11月 8日参加致しました。また、翌週八日市南

ロータリーの合同例会にも伺いました。 

今年度前期はやった感があります。 

反省面と致しましては、夕涼み会、お月見会、年末家族例会と、

全て企画して頂きましたが、参加者とくに新入会員との懇親

が深められたか疑問です。コロナ禍でこちらから強く要請す

ることもできず…もう少し参加して頂きたかったとの思いが

強いです。後期の課題と思っています。 

理事会メンバー・アクト研究会の方々にもお手数をかけまし

た。 

皆様のご協力で前期を終えることができました。本当にあり

がとうございました。 

 

会員増強委員長 藤本 和久君 

 

奉仕プロジェクト委員長  R財団・米山記念奨学会委員長 

 塩野 正幸君        松田 和仁君 

 

 

公共イメージ委員長     クラブ管理運営委員長 

新 陽一郎君        織部 資子君 

幹事 中島 育子君 

 

◆出席報告(吉見 聡 出席委員長) 

 

● 出席率：45.23%   

● 出席者：18名 /44名 

● 出席補填：1名 

● 出席免除者：2名  

中嶋 満 

今井 欣也 

● メーキャップ：3名 

12月 17・18日 第 2回派遣予定交換留学生オリエンテー

ション 永瀬 喜子 

12月 19日 金沢東 RC 西川 隆司 

12月 20日 下呂 RC 福田 裕 

 

◆ニコニコボックスの発表(新本 雄一副委員長)  

金沢みなとロータリークラブ 

会長 勘田 正人様 

創立 30 周年実行委員長 

中野 宏一様 

白山石川ロータリークラ

ブの皆様、本日はお世話

になります。私共、金沢

みなと RC の 30 周年記念行事のご案内とお願いで参上致

しました。宜しくお願い致します。 

池元 ことみ 会長 

金沢みなとロータリークラブ会長 勘田正人様、創立 30

周年実行委員長 中野宏一様、本日はようこそ。30周年

楽しみにしております。 

皆さん、今日は冬至です。「ゆっくりゆず湯に入って一年

の疲れをとって下さ～～～い。」 

よいお年をお迎え下さ～～～い。 

 

 



 

中島 育子 幹事  

金沢みなとロータリークラブ会長 勘田正人様、創立 30

周年実行委員長 中野宏一様、ようこそ。 

明日から大雪との事、とても心配です。 

藤本 和久 

金沢みなとロータリークラブ会長 勘田正人様、創立 30周年実

行委員長 中野宏一様、ようこそお越し下さいました。 

野澤 誠治 

金沢みなとロータリークラブ 勘田様、中野様、本日はありがと

うございます。 

池元会長、中島幹事、半分お疲れ様です。 

長瀬 喜子 

勘田さま、中野さま、本日はようこそお越し下さいました。

嬉しいです！ 

藤本さん、おめでとうございます。 

この一年、いろんなことがありましたね。私は、ひたすら

関わって下さった周りの人たちに感謝です。このロータ

リーの皆さんにも、もちろん感謝！交友をありがとうご

ざいました。 

新 陽一郎 

金沢みなとロータリークラブ会長 勘田正人様、創立 30

周年実行委員長 中野宏一様、ようこそ。 

前期、皆さん大変におつかれさまでした。とても充実した

前期でした。後期も宜しくお願い致します。 

武藤 一彦 

金沢みなとロータリークラブ 30周年との事、おめでとう

ございます。 

さて、もうすぐクリスマスです。サンタクロースを信じて

いた頃、本当にいると思って欲しいものを父親に頼むと、

25日の朝には届けられていました。数年後には親のシワ

ザと分かるのですが、分かっても親に「ウソついた。」と

非難する事のない親の愛を感じる機会になります。いつ

までもサンタさんはいて欲しいと思います。  

 

本日合計 13,000円   今年度累計 367,500円 

 


